



芝山小だより

1月号

清瀬市立芝山小学校

校長 佐藤 強

<http://www.kiyose.ed.jp/>

栄光の年に・・・

校長 佐藤 強

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

天候にも恵まれ、新しい年がスタートしました。しかしながら北海道や東北地方を中心に、例年になく記録的な大雪とのこと、お見舞いを申し上げます。新年を迎えるということは、気持ち引き締まり、神聖な気分とともに、新たな感動につつまれることもあります。「一年の計は元旦にあり」とありますが、年頭に誓ったことを達成できるよう、こつこつと努力を続けていきたいものです。

さて、大みそかの風物詩『NHK 紅白歌合戦』は、毎年、生放送されています。2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックに向けて、一昨年から19年までのテーマを「夢を歌おう」に統一されました。あらゆる世代の人たちの“夢”を「歌の力」で応援しようという主旨です。

今回、大トリに大抜擢されたのが白組の「ゆず」、歌った曲は「栄光の架橋」でした。この曲は、2004年アテネオリンピックのNHK公式テーマソングでした。ご存知の方も多いと思います。

誰にも見せない涙があった
人知れず流した涙があった
決して平らな道ではなかった
けれど確かに歩んで来た道だ
あの時思い描いた夢の途中に今も
何度も何度もあきらめかけた夢の途中
いくつもの日々を超えて
辿り着いた今がある
だからもう迷わずに進めばいい
栄光の架橋へと・・・（以下略）

「ゆず」が熱唱する姿は、2017年を締めくく

り、2018年へ向けての懸け橋となるにふさわしい、感動的なステージでした。

話は変わりますが、7日に行われた清瀬市成人記念式典に、校長会を代表して出席させていただきました。式典の中で、「二十歳になった喜び」を語るコーナーがあり、新成人の代表、男女2名が登壇しました。2人とも明るく爽やかに自分の思いを語っていました。共通していたのは、自分自身を見つめ未来へ向かって頑張る姿と、ご両親をはじめ自分を育ててくれた人々への感謝の思いでした。

男性の新成人の方は、小学生の頃から習い始めた和太鼓を通して、内気だった自分を変えることができたこと、和太鼓で学んだことを活かしていきたい、絵画教室で絵本やエッセイ、イラストを学んでいることを語りました。

女性の新成人の方は、小学校教員を目指し学んでいること、子供たちとともに自分も成長したい、自分を見失わず、社会に貢献できる人間に成長したいと語りました。

大人になるという“覚悟”で、栄光の未来へスタートした意義深い日となりました。

本日の始業式で、私は子供たちに次のような話をしました。

『三学期にしっかり頑張ることが、とても大切です。どのように頑張るのか、三つお話をします。第一に、「早寝早起き朝ごはん」しっかり朝ごはんを食べて、元気に登校しましょう。第二に、本をたくさん読みましょう。勉強する習慣を身に付けることが大切です。第三に、できないことやわからないことをそのままにしないことです。挑戦することがとても大切です。』

校庭の木々はすっかり葉を落とし、厳しい冬の寒さに耐えながら春を待ち焦がれているようです。皆様にとりまして、栄え光る1年に、そして明るい話題が豊富なすばらしい年になりますよう祈念いたします。

1月の行事予定

☆サタデースクール：生け花教室・キックサッカークラブ 9:30～

日	月	火 (特別時程)	水	木	金	土
31	1 元日	2	3	4	5 冬季休業日終	6
7	8 成人の日	9 特別時程 始業式 登校指導 集団下校	10 安全指導 校内書き初め	11 給食始 ロング昼休み 校内書き初め	12 全校読書 委員会活動 PTA読み聞かせ2年	13 新春！芝小お楽しみ会 清瀬市図工展 ※サタデースクール ・キックサッカー お休み
14 清瀬市 図工展	15 全校朝会 教育相談日 書き初め展始 測定1・2年	16 測定3・4年	17 測定5・6年 保護者会 4・5・6年	18 児童集会 ロング昼休み (ふれあい遊び)	19 全校読書 PTA読み聞かせ1・3年 クラブ活動	20 サタデースクール ・生け花教室 清瀬市新春書き 初め展
21 清瀬市 新春書 き初め 展	22 教育相談日	23 PTA図書ボラン ティア 出前授業2年 <聴導犬>	24	25 音楽朝会 ロング昼休み 避難訓練	26 全校読書 PTA読み聞かせ2・3年 クラブ活動	27 特別時程 土曜授業 道徳授業地区公 開講座 (SFC)
28	29 全校朝会 教育相談日 ヤクルト出前授 業2年	30	31 校内書き初め展 終	1 みどりの絆 ロング昼休み	2 全校読書 委員会活動	3 清瀬市3・4年 ドッジボール大会

<お知らせ>

- ◇ 土曜授業公開について
道徳授業地区公開講座を27日(土)に実施いたします。授業内容については、別紙にてお知らせいたします。多くの皆様のご参観をお待ちしております。
- ◇ アンケート調査への協力について
学校評価の保護者アンケートと道徳授業地区公開講座のアンケートの2種類を後日配布させていただきます。ご多用とは存じますが、ご提出のほどよろしく願いいたします。
- ◇ PTA みどりの絆の再開について
3学期は、①1月18日(木) ②2月1日(木) ③2月15日(木) ④3月8日(木) ⑤3月15日(木) の5回を予定しています。校庭のあちらこちらに雑草が顔を出し始めました。ご協力のほどよろしく願いいたします。
- ◇ 清瀬市ドッジボール大会に向けて
2月上旬からの大会に向けて練習が始まります。関係保護者の皆様には、ご協力いただきありがとうございます。

新春！芝小お楽しみ会

【日時】

平成30年1月13日(土)
午前9時45分～12時

【場所】

本校校庭及び体育館

【内容】

- ・スカッドボーイ大会
- ・オリジナルヨーヨー作り
- ・防災グッズ展示
- ・豚汁

【参加費】 無料

※当日、PTA クリーン作戦実施します。各自宅よりお手持ちのビニール袋でゴミを集めながらご来校ください。ご協力よろしく願いいたします。